
豊田小学校危険箇所改善要望及び対策一覧
2022/8/23

市道路
管理者

区画整
理課

都道路
管理者

剥がれないようなタイル、滑りにくい素材
に変えるなど。

剥がれ等がある都度、道路課補修係にて補
修している。剥がれ等を発見されましたら、道
路課へご連絡ください。

〇 〇 〇

将来的に、「自転車歩道通行可」がなくなり、
自転車は歩道を通らなくなるため、現況のま
まとします。

〇 － －

注意喚起看板の設置を検討する。 〇 〇 〇 R5対策検討

植栽の定期的な手入れ、伐採。
植栽の維持管理を行っている。(8月上旬～中
旬） 〇 〇 〇 実施済み

歩道が狭いうえに、凸凹が多く、水たま
りができやすい。

歩道の舗装整備
全面的な舗装打換えの予定はない。通行に
支障があるような異常の場合は、部分的な補
修を検討する。

〇 － －

春から夏にかけては歩道の草や植栽が
伸びていてさらに狭くなり歩きづらい。車
道からも見えにくい。

植栽や雑草の定期的な手入れ

年に1回樹木の剪定及び草刈りを実施（7月下
旬～8月）。
それ以上は予算等の理由により実施不可能
では
あるが必要と判断すれば部分的な対応は可
能である。

〇 〇 〇 実施済み

3
東豊田２丁目２３−２
コバック近くの坂

・コバックの交差点付近に、車がよく停め
てある為、登下校の際に、走ってくる車
や自転車が見えづらい。
・スピードを出して坂を下る自転車や車
が多い。
・歩道の白線が消えている

・注意喚起看板の設置
・白線の塗りなおし

外側線の復旧については、令和4年10月頃に
復旧予定。
注意喚起看板の設置を検討する。

〇 〇 〇
外側線実施
済み

4
堀之内踏切
※R3緊急点検箇所

踏切内歩行者スペースが狭い
・幅を広くする
・歩行者と車を分けるポールを立てる

前年度の要望を受けて、令和4年度の通学路
工事の中で、車両が歩行者スペースに入らな
いように、踏切前後の区画線改修を行う予
定。

〇 〇 〇 実施済み

将来的に、「自転車歩道通行可」がなくなり、
自転車は歩道を通らなくなるため、現況のま
まとします。

〇 － －

注意喚起看板の設置を検討する。 〇 〇 〇 R5対策検討

備考学校・
教育委
員会

交通管
理者

（警察）

道路管理者
緑と清
流課

その他

対策者

回答内容
対策必
要箇所

危険箇
所

通
し
番
号

危険箇所 現状 改善要望

1 東豊田1丁目、東豊田陸橋

・タイルがよく剝がれている。
・雨の日に滑りやすい。
・自転車がスピードを出して降りてくる。
・植栽が伸びていて見えづらい。

自転車から降りるような注意喚起看板の
設置、通行禁止にするなど。

2

東豊田４丁目
市役所通りの坂を下って東
豊田陸橋までの間の歩道
(特に東側)

・歩行者優先の看板設置
・浅川遊歩道のように、歩行者と自転車
のスペースを色分けする

5 一番橋
・朝夕の時間帯は自転車が多く、歩行者
とのすれ違いが危険
・歩道でスピードを出す自転車が多い



6
多摩信用金庫豊田支店から
フリーデンマンション付近の
道路

信号のない横断歩道で、朝は車通りも
多く、歩行者がいても止まる車が少ない
し、スピードも出している。

注意喚起の看板設置

・都計道３４１９号線と都計道３４１５号線のＴ
字交差点において、３４１９号線西側歩道部の
電柱に「飛び出し注意看板」の設置
・駅前ロータリーの車両出入口西側から最短
の電柱に、「飛び出し注意看板」の設置

〇 〇 〇 実施済み

7
珈琲香楽から豊田小までの道
路
※R3緊急点検箇所

・歩道が狭い
・ガードレールがないところがある
・スピードを出す車が多い

・ガードレールの設置
・注意喚起看板の設置

従前のガードレールに設置されている丸形反
射板の補修を検討する。 〇 〇 〇

通行規制
周辺の自治会、学校の意見をまとめていただ
き、スクールゾーン設置の申請していただけ
れば、本部に上申します。

〇 〇 〇

看板設置、バンプ等でのスピード抑制
小学校の北側に面する歩道部に徐行看板が
あるがこれが経年劣化しているため撤去・新
設する。

〇 〇 〇

・注意喚起看板の設置
・白線の塗り直し

外側線の復旧を検討する。 〇 〇 〇 R5対策検討

止まれの塗り直し 「止まれ」の塗り直しの要望を出しました。 〇 〇 〇 実施済み

10 豊田小学校区域全域

タバコの吸い殻、側溝や線路へのごみのポ
イ捨てが多い
(昨年11月の一斉清掃で300件ののアンケー
トのうち、40件以上で同様の声あり)

路上喫煙防止条例、ポイ捨て禁止条例な
ど、より厳しい条例の策定。罰金をとる。

たばこに関する対策について、貴重なご意見
をいただき、ありがとうございます。
現在、吸い殻等のポイ捨てについては「日野
市みんなでまちをきれいにする条例」第8条に
規定があり、違反すると第12条の規定により、
「2000円以下の過料を科す。」と規定がありま
す。
現在、広報、ホームページまたは、ポイ捨て禁
止の看板等、広く市民に周知しているものの、
市内全域をパトロールするなど人員、財政面
から現実的ではないのも実情です。
ただ、歩きたばこや路上での喫煙に起因する
受動喫煙による周囲への健康面での影響、よ
り良好な環境の確保のためには、近隣各市で
施行されている路上喫煙禁止条例等の制定
に向けて準備を進めているところです。
条例制定までの過程では、広く市民、事業
者、関係機関等に意見を収集、条例の内容等
を整理する必要があり、時間を要しますが、今
後と日野市のポイ捨て防止対策等ご理解をし
ていただければ幸いです。

〇 〇

〇
（環境
保全
課）

※いずれの対策についても予算措置が必要となります。
※○は対策実施予定

豊田小付近

豊田小北側の道路、徐行の看板はあるが、
スクールゾーンではなく、通行規制もなく、ス
ピードを出す車が多く、横断歩道でも止まら
ない。

8

東豊田公園付近の道路

・道幅が狭く、脇道があり見通しが悪いが、
児童はたくさん通るし、車や自転車の通行
量も多い
・白線や止まれなどが消えかかっている

9



【H30年度の再点検箇所】 豊田小学校危険箇所対策一覧　

市道路
管理者

区画整
理課

都道路
管理者

JR中央線の黒川踏切は、幅員が約3メート
ルと狭隘な危険な踏切となっているため、安
全対策として幅員を約6メートルに拡幅し、歩
行空間を2メートル以上確保するための工事
を実施する予定となっています。
日野市がJR東日本に委託し実施することと
なっており、現在、令和4年度で設計を行い、
令和5年度と令和6年度で工事を行う予定と
なっています。
なお、歩行者の安全対策が目的であるた
め、車両の一方通行等の交通規制の変更
は行いません。

〇 〇

〇
（都市
計画
課）

踏切の停止線の塗り直しの要望を出しまし
た。 〇 〇 〇 実施済み

2
豊田４丁目８番地付近
矢崎橋東側交差点信号機

交差点の横断待機場所が、車道との区別が
なく横断待ちの児童が危険な状況。

Y字路を左折する車両に対して何か対
策できないか。

Ｙ字路東側の歩行者たまり場に、ポストコー
ンを設置 〇 〇 〇 実施済み

※○は対策実施予定　　△は対策実施未定

対策必
要箇所

備考学校・
教育委
員会

交通管
理者

（警察）

道路管理者
緑と清
流課

その他

対策者

危険箇
所

通
し
番
号

危険箇所 現状 改善要望 回答内容

1
豊田４丁目４０番地の１８
付近
黒川踏切

南側から北側への一方通行となっている狭
隘な踏切です。現状では、自動車の通行の
他、通行人、自転車も多く利用されており、
通学時間帯には、子どもたちが踏切を横断
する際に線路内に避けなければならないこ
ともある危険な状況。

踏切の拡幅。



豊田小学校危険箇所改善要望及び対策一覧 （指定の通学路外）
2022/8/23

1
豊田4丁目19
ねぐるみ坂

道が狭いうえに、湾曲していてミラーはあるもの
の見えづらく、人と車が接触しそうになる

カーブ、道幅狭い、注意喚起の看板設置 道路課
注意喚起看板を適切に設置できる箇所がなく、さらな
る対策ができない為見送りとします。

2
豊田公園(豊田3丁目14-2)
から豊田3丁目8付近の道
路

道が狭く、見通しが悪い、一方通行ではないの
で、いつ事故が起きてもおかしくない。

カーブミラーの設置 区画整理課
区画整理事業用地内の電柱にカーブミラーを共架す
る。

実施済み

雑草の駆除や対策を行ってほしい 緑と清流課

雑草の草刈りなどは年に一度実施している（7月下旬
～8月）。
それ以上は作業量的に難しい。
必要と判断すれば部分的な対応は可能である。

実施済み

子どもがたくさん通ることが分かっているので仮
の道だとしても工夫してほしい。

学校課
工事の関係で道が頻繁に変わるとのことなので、工夫
が必要な際は学校から業者に直接ご相談ください。

※いずれの対策についても予算措置が必要となります。

通
し
番
号

危険箇所 現状 改善要望 備考対策者
回答内容

川辺堀之内研修所からトト
ロの森（堀之内緑道）付近

・雑草が生い茂っていて、管理組合に言ったり、
市役所にも伝えたが処理をしてくれない。
・トトロの森付近、工事中で道幅が狭く、水たま
りもできやすい。フェンスがあって見通しも悪
い。

3


